

生活デザイン科2年 乳幼児親子との交流

生活デザイン科2年生が、「キッズピア おおがき子育て支援センター交流サロン」で乳幼児親子の触れ合い交流をしました。

日時：7月14日（木）15日（金）19日（火）20日（水）午後1時半～3時

【講義】事前研修「今どきの子育てとキッズピアについて」 NPO法人くすくす 安田理事長



キッズピアは何をすることで？
親子との交流方法やポイントは？
預かる赤ちゃんの特徴や様子は？
地域子育て支援拠点事業の経緯とは？

【実習】高校生と乳幼児親子とのふれあい



お母さんから赤ちゃんの情報を聞きました。

高校生2人が乳幼児1人を担当して育児体験をしました。



手遊びで交流



最初は泣いていてどうしようかと思いましたが、この絵本を読んであげると泣き止んでくれてホッとしました。



お母さんに様子を伝えました。

【生徒の感想】

- 今回、お世話させていただいた赤ちゃんは終始ご機嫌でニコニコしていてとても可愛かったです。しかし、それだけではなく、おむつは大丈夫か、のどは渴いていないか、頭をぶつけてしまうことはないかなど沢山のことに気を付けてお世話をしなければならなかったことが分かりました。まだまだ知らないことがいっぱいなのでもっと勉強して保育士になる夢を叶えたいです。
- 子育て中の親さんと交流することは初めてで緊張しましたが、子育ての楽しさ、大変さなど生の声を聞くことができ、たくさんことを学びました。貴重な体験となりました。